

Zeitschrift: L'ami du patois : trimestriel romand
Band: 15 (1987)
Heft: 56

Artikel: Nécrologie
Autor: Dayer, Emile / Coppex, Albert / Seppey, Louis
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-241763>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 16.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Pages valaisannes



NECROLOGIE

Le 29 août 1986, décédait, à Vouvry, notre ami Albert COPPEX. Ancien président du "VIEUX—VOUVRY", il fut, sur le plan cantonal, un patoisant de la première heure. Excellent écrivain, il a beaucoup écrit en patois, notamment une trentaine de pièces de théâtre, dont la grande partie ont été jouées à Vouvry. Il a participé à tous les concours romands en remportant plusieurs fois des premiers prix. Très justement, son activité de patoisant fut récompensée par le titre de "Mainteneur", lors de la fête romande de Treyvaux en 1973. Il fut membre du comité cantonal de 1970 à 1984.

Son départ laisse un grand vide dans les rangs des patoisants, spécialement au "VIEUX—VOUVRY" qui lui tenait tellement à cœur.

Autre décès à signaler chez les patoisants valaisans en 1986, celui de Monsieur Louis SEPPEY, d'Hérémence.

Membre fondateur de la société locale des patoisants, il oeuvre pendant de longues années à la défense du vieux parler.

Il fut l'un des premiers à écrire en patois, sur le plan local. Il excellait surtout dans la poésie et les textes pour chants. C'est d'ailleurs dans cette particularité qu'il remporta des prix aux concours romands.

Son activité peut être résumée en deux mots : dévouement et disponibilité.

Emile Dayer